

Aus Fedor

Herr und Frau Erhard Melcher und Tochter von Houston besuchten am Wochenende Herrn und Frau Willie Melcher.

Herr und Frau Chas. Jatzlau hatten als Gäste am Sonntag Herr und Frau Gus Zschech und Edwin, Herr und Frau Walter Zschech und Marilyn, Herr und Frau Albert Urban und Eudoris, Herr und Frau Ernst Wolf und Frances, Frau Willie Becker und Champ, Herr und Frau Albert Jenke, Herr und Frau Otto Doman und Franklin.

St. Sgt. und Frau Herbert Jenke von Palestine besuchten am Wochenende ihre hiesigen Verwandten.

Karl Fischer, Erwin Domann, Werner Handrick, Arnold und Edwin Zschech von Houston verbrachten das Wochenende zu Hause bei ihren Verwandten.

Herr und Frau Clarence Michalk und Joyce von Austin waren Besucher Herrn und Frau Paul Domanns am Samstagabend und Sonntag.

Herr und Frau Elmer Friedrich von Houston besuchten mehrere Tage Herrn und Frau Arthur Iselt und Familie.

Frau Eric Melde ist auf der Krankliste. Jedermann wünscht ihr baldige Besserung.

From Fedor

Mr. and Mrs. Erhard Melcher and daughter from Houston visited Mr. and Mrs. Willie Melde on the weekend.

Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau had as their guest on Sunday Mr. and Mrs. Gus Zschech and Edwin, Mr. and Mrs. Willie Zschech and Marilyn, Mr. and Mrs. Albert Urban and Eudoris, Mr. and Mrs. Ernst Wolf and Frances, Mrs. Willie Becker and Champ, Mr. and Mrs. Albert Jenke, Mr. and Mrs. Otto Domann and family.

SSgt. and Mrs. Herbert Jenke from Palestine visited their relatives here on the weekend.

Karl Fischer, Erwin Domann, Werner Handrick, Arnold and Edwin Zschech from Houston spent the weekend at the home of their relatives.

Mr. and Mrs. Clarence Michalk and Joyce from Austin visited Mr. and Mrs. Paul Domann on Saturday evening and on Sunday.

Mr. and Mrs. Elmer Friedrich from Houston visited Mr. and Mrs. Arthur Iselt and family for several days.

Mrs. Eric Melde is on the sick list. Everyone wishes her a speedy recovery.

Translated by Ed Bernthal